

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “*Penanaman Nilai Kreatifitas Kerja dan Sikap Dermawan Santri Melalui Pelibatan Pengelolaan Wakaf Produktif (Studi di Pondok Pesantren Al-Amien Kota Kediri)*” ini ditulis oleh Ahmad Alwi Muzakki, NIM 17103153032, Pembimbing Dr. Iffatin Nur, M. Ag.

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan bagaimana penanaman nilai kreatifitas kerja dan sikap dermawan santri yang diterapkan oleh pondok pesantren Al-Amien. Pesantren ini merupakan lembaga yang bergerak dalam bidang pendidikan agama yang memiliki suatu lembaga pengelolaan wakaf. Banyak santri dari pondok pesantren Al-Amien yang melanjutkan pendidikan formalnya ke bangku kuliah. Agar lebih maksimal keilmuannya para santri di pondok pesantren ini di beri penanaman nilai kreativitas kerja dan sikap dermawan dengan cara melibatkan santri yang kompeten untuk mengelola wakaf produktif. Santri yang terpilih untuk terlibat dalam pengelolaan wakaf produktif tujuannya untuk kedepannya santri tersebut memiliki kreatifitas kerja yang mampu membantunya dimasa yang akan datang dan memiliki sikap dermawan.

Fokus penelitian dalam penulisan skripsi ini yaitu; (1) Bagaimana penanaman nilai kreatifitas kerja dan sikap dermawan kepada santri melalui pelibatan santri dalam mengelola wakaf produktif?, (2) Bagaimana manfaat dari penanaman nilai kreatifitas kerja dan sikap dermawan kepada santri melalui pelibatan santri dalam mengelola wakaf produktif?

Adapun yang menjadi tujuan ini adalah (1) Untuk mengetahui cara penanaman nilai kreatifitas kerja dan sikap dermawan santri melalui pelibatan santri dalam mengelola wakaf produktif. (2) Untuk mengetahui manfaat penanaman nilai kreatifitas kerja dan sikap dermawan santri melalui pelibatan santri dalam mengelola wakaf produktif.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) yang bersifat deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Adapun teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Pengecekan keabsahan data dilakukan dengan teknik kredibilitas, transferabilitas, dependabilitas, dan konfirmabilitas. Data yang terkumpul melalui beberapa teknik tersebut kemudian dikategorikan, dijelaskan hubungan-hubungannya melalui analisis dalam kasus guna menyusun konsep dan abstraksi temuan peneliti.

Hasil penelitian ini adalah (1) Pada tahap awal, pengurus Pondok Pesantren Al-Amien membuat sebuah perencanaan untuk pelaksanaan program dan membuat penilaian, untuk mengetahui seberapa jauh santri berkembang. (2) Santri yang terlibat dalam pengelolaan wakaf produktif, semakin kreatif dalam bekerja dan sikap dermawan semakin meningkat.

Kata kunci: kreatifitas kerja. sikap dermawan dan wakaf produktif

ABSTRACT

Thesis with the title "*Planting Work Creativity Values and Generous Attitudes of Santri through the Engagement of Productive Waqf Management (Study in Al-Amien City Kediri Islamic Boarding School)*" was written by Ahmad Alwi Muzakki, NIM 17103153032, Supervisor Dr. Iffatin Nur, M. Ag.

This study aims to explain how the planting of creative values of work and the generous attitude of santri applied by the Al-Amien Islamic boarding school. This Islamic boarding school is an institution engaged in the field of religious education which has a waqf management institution. Many santri from Al-Amien Islamic boarding schools continued their formal education to college. In order to maximize the knowledge of the students in the Islamic boarding school, the value of work creativity and generous attitude was cultivated by involving competent students to manage productive waqf. Santri who are elected to be involved in the management of productive waqf, the aim is that in the future the santri will have work creativity that can help him in the future and have a generous attitude.

The focus of research in writing this essay is; (1) How to cultivate the value of work creativity and generous attitude to the santri through the involvement of santri in managing productive waqf? (2) How are the benefits of cultivating the value of work creativity and generous attitude to the santri through the involvement of santri in managing productive waqf?

The purpose of this is (1) To find out how to cultivate the value of work creativity and generous attitude of students through the involvement of students in managing productive waqf. (2) To find out the benefits of planting the value of work creativity and generous attitude of the students through the involvement of students in managing productive waqf.

This type of research is descriptive field research (field research) with a qualitative approach. The data collection techniques using observation, interviews and documentation. Checking the validity of the data is done by credibility, transferability, dependability, and confirmation techniques. The data collected through several techniques are then categorized, explained the relationships through analysis in the case in order to develop the concepts and abstractions of the findings of the researcher.

The results of this study are (1) In the initial stage, the management of Al-Amien Islamic Boarding School made a plan to implement the program and make an assessment, to find out how far the students were developing. (2) Santri involved in managing productive waqf, getting creative at work and generous attitude increases.

Keywords: work kreatifity. generous attitude and productive endowments

الملخص

أطروحة بعنوان "زراعة قيم إبداع العمل والموقف السخية للسانتي من خلال المشاركة في إدارة الأوقاف الإنتاجية (دراسة في مدرسة الأمين الإسلامية الداخلية في الخديري)" كتبه أحمد علوي . ، المشرف د. عفتين نور ، م. أ. NIM 17103153032مزمكي ،

تهدف هذه الدراسة إلى شرح كيفية غرس قيمة الإبداع في العمل والموقف السخي للطلاب الذين تنفذهم مدرسة الأمين الإسلامية الداخلية. هذا بيزانترين مؤسسة تعمل في مجال التعليم الديني ولديها مؤسسة لإدارة الأوقاف. يواصل العديد من طلاب مدارس الأمين الإسلامية الداخلية تعليمهم الرسمي إلى الكلية. من أجل تعظيم المعرفة العلمية للطلاب في المدرسة الداخلية الإسلامية ، يتم منحهم غرس الإبداع في العمل والموقف السخي من خلال إشراك الطلاب الأكفاء لإدارة الأوقاف الإنتاجية. لدى سانترى الذي تم اختياره للمشاركة في إدارة الأوقاف الإنتاجية بهدف المستقبل قد يكون لدى سانترى إبداع عمل قادر على مساعدته في المستقبل وله موقف كريم

محور البحث في هذه الأطروحة هو ؛ (1) كيف يمكن غرس قيمة إبداع العمل والموقف السخي لدى الطلاب من خلال إشراك الطلاب في إدارة الأوقاف الإنتاجية؟

أما بالنسبة لهذه الأهداف فهي (1) لمعرفة كيفية غرس قيمة الإبداع في العمل والموقف السخي للطلاب من خلال إشراك الطلاب في إدارة الأوقاف الإنتاجية. (2) لمعرفة فوائد غرس قيمة الإبداع في العمل والموقف السخي للطلاب من خلال إشراك الطلاب في إدارة الأوقاف الإنتاجية.

هذا النوع من البحث هو بحث ميداني وصفي مع منهج نوعي. تقنيات جمع البيانات باستخدام الملاحظة والمقابلات والوثائق. يتم التحقق من صحة البيانات باستخدام أساليب المصادقية والقدرة على النقل والاعتمادية والتأكيد. ثم يتم تصنيف البيانات التي يتم جمعها من خلال عدد

من التقنيات ، وشرح علاقتهم من خلال التحليل في القضية من أجل تطوير مفهوم وتجريد نتائج الباحث.

نتائج هذه الدراسة هي: (1) في المرحلة الأولى ، وضعت إدارة مدرسة الأمين الإسلامية الداخلية خطة لتنفيذ البرنامج وإجراء تقييم لمعرفة مدى تطور الطلاب. (2) الطلاب الذين يشاركون في إدارة الأوقاف الإنتاجية ، أكثر إبداعاً في أعمالهم ، والعمل الخيري آخذ في الازدياد.

كلمات البحث: إبداع العمل. الموقف السخي والأوقاف المنتجة